

El Telecable se queda a un minuto de la victoria

OK LIGA IBERDROLA

Las jugadoras de Natasha Lee vieron cómo el Cerdanyola empataba el encuentro sobre la bocina tras un buen contraataque

1. M.

Gijón. El Telecable regresó ayer de Cerdanyola con una sensación amarga. El equipo que dirige Natasha Lee saboreaba ya la victoria cuando, a falta de un minuto para el final, el conjunto catalán lanzó una contra con la que pusieron el empate en el marcador. El Telecable comenzaba bien el partido, con buenas combinaciones en ataque ante una defensa muy bien organizada y sin sufrir demasiado en pista propia pista, por lo que las mejores ocasiones eran para las asturianas.

Con el paso de los minutos, el juego se igualaba y las ocasiones de gol se reducían en ambas porterías, si bien la calidad de las jugadoras de ambas escuadras se dejaba notar en ciertos momen-

Nuria Almeida intenta el disparo durante un partido. **PARDO**

tos para hacer intervenir a las guardametas, que mantenían el empate con sus intervenciones, llegándose al final del primer tiempo sin goles.

Tras el paso por los vestuarios, el Telecable volvía a encontrar su mejor juego y se acercaba cada vez con mayor peligro a la portería rival, pero nuevamente sin

éxito de cara al gol. Entre tanto, ambos conjuntos se habían cargado de faltas y estaban a tiro de una para la décima. El primero en cometerla era el Cerdanyola H.C. y aunque Marta Piqueró no acertaba a transformar la falta directa en primera instancia, se hacia con el rechace y cedía la bola a María Igualada, la cual an-



1-1
CERDANYOLA - TELECABLE

Cerdanyola: Estela Rubio, Paula Ferrón, Irene Torres, Gemma Solé y Laura Valverde -e.i.- Ana Valverde (1), Noa González y Dana Antón.

Telecable: Viki Careta, Marta Piquero, Nuria Almeida, Laia Juan y María Igualada (1) - e.i.: Ana Catarina, Candela Gallo y Aínara Anido.

Goles: 0-1: min. 36, María Igualada. 1-1: min. 49, Ana Valverde.

Árbitros: Xavier Valiente y Alex García. Mostraron tarjeta azul a Noa González, María Igualada y Paula Ferrón.

taba el primer gol del encuentro. El conjunto catalán dio un paso al frente y el partido entraba en una fase de cierto descontrol. En los minutos finales las catalanas seguían arriesgando y se hacían con una bola en mitad de pista para lanzar un rápido contraataque que finalizaba con el remate a gol de Ana Valverde que establecía el empate.

Por su parte, el Ene Oposiciones Club Patín Mieres se llevó ayer un severo correctivo por parte del Bembibre, que no dio opciones a las asturianas (1-15). El conjunto leonés abrió muy pronto el marcador, el minuto dos, y no hizo más que aumentar su ventaja en la cancha mierense. El gol del honor local lo anotó Ariadna Fernández cuando el marcador estaba 0-14.

Carreño prolonga su dinámica positiva y se mete en la final del Challenger de Olbia

TENIS

A. I. Pablo Carreño disputará hoy en la localidad italiana de Olbia la final del Challenger masculino ante el francés Luca van Assche. El tenista asturiano, en una buena dinámica de resultados en el último mes y medio, volvió a vencer a la promesa española Martín Landaluce después de un choque que se extendió más allá de las dos horas. 6-2, 3-6 y 6-3 para el asturiano, que sacó más provecho de su saque en el tercer y definitivo parcial. Landaluce rompió el saque nada más empezar el tercer set, pero Carreño reaccionó a tiempo y dio la vuelta al marcador para llevarse un triunfo que le permitirá sumar nuevos puntos para consolidarse en el 'top 100' mundial.

Por otra parte, Carlos Alcaraz cayó ayer derrotado ante Jannik Sinner (6-2; 6-4) en el Six Kings Slam. Es el segundo año consecutivo que el italiano se hace con el torneo.

INSTRUCCIONES PARA LA CONSULTA DE ESTA LISTA

Por ejemplo, si su número termina en 1, ha de fijar su atención únicamente en la columna **columnas_surem/billete** para los que encabeza con uno. Los demás indicados en la

1º. Compruebe si la fecha del sorteo y el dibujo que figuran en la parte superior de la lista coinciden con los de su billete o décimo.

2.º En cada columna, y sólo en ella, están todos los premios y reintegros que han correspondido a todos los números que terminan con la cifra grande que la encabeza, *sin distinguir entre los premios y los reintegros*.

Por ejemplo, si su número termina en 1, ha de dirigir su atención únicamente en la columna encabezada con un uno. Los premios indicados en la columna «euros/billete» son los que corresponden a un billete, no a diez décimales.

4º Vea si en la columna de números aparece el que Vd juega y, si así fuera, a la derecha anotaránse y sumaránse al lectorado total de los apellidos que han correspondido al billete.

4.º Si no está su número completo puede tener premio en el grupo de terminaciones. Si las hay de cuatro cifras y su número las tiene igualmente dispuestas, a la persona le corresponderá el total de premios que han correspondido a todos los números que terminan con esas cuatro cifras.

que han correspondido a todos los números que terminan con esas cuatro cifras.